

Bhabinkamtibmas Polsek Susukan Ajak Warga Perkuat Persatuan dan Jaga Kondusivitas Pasca Pilkada Serentak 2024

Panji Rahitno - [CIREBON.JENDELAINDONESIA.COM](https://cirebon.jendelaIndonesia.com)

Nov 28, 2024 - 14:29



Cirebon – Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) sekaligus memperkuat persatuan pasca Pilkada Serentak 2024, Bhabinkamtibmas Polsek Susukan, Aiptu Eko Hapsoro, terus aktif melakukan

sambang ke desa-desa binaan di Kecamatan Susukan, Kabupaten Cirebon.

Dalam kegiatan tersebut, Aiptu Eko mengajak warga untuk menjaga persatuan dan kesatuan, serta saling menghormati perbedaan pilihan politik. "Walaupun Pilkada telah usai, kita tetap bersaudara. Mari kita jaga persatuan dan kebersamaan demi menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif," imbau Aiptu Eko kepada warga.

Selain itu, ia mengingatkan pentingnya peran masyarakat dalam menjaga keamanan dengan langkah preventif seperti pemasangan CCTV untuk mengantisipasi tindak kriminal, seperti kenakalan remaja, tawuran, geng motor, penyalahgunaan narkoba, serta kejahatan C3 (curat, curas, curanmor).

Kegiatan tersebut juga dihadiri Babinsa setempat, yang bersama Bhabinkamtibmas memperkuat sinergitas TNI-Polri dengan masyarakat demi menciptakan harmoni dan keamanan di lingkungan desa.

Di tempat terpisah, Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, S.I.K., S.H., M.H., melalui Kapolsek Susukan, AKP Dwi Susanto, S.H., menyatakan bahwa kehadiran Bhabinkamtibmas di tengah masyarakat merupakan wujud nyata Polri sebagai pemelihara stabilitas keamanan yang berperan penting dalam memperkuat persatuan bangsa.

"Bhabinkamtibmas harus terus menjalin silaturahmi dan komunikasi dengan warga tanpa memandang latar belakang, sehingga terjalin persatuan dan tercipta situasi yang aman serta kondusif," ujar AKP Dwi Susanto.

Dengan kehadiran aktif Polri di tengah masyarakat, diharapkan rasa persatuan, kesatuan, serta keamanan dapat terus terjaga, sehingga masyarakat dapat beraktivitas dengan tenang dan nyaman.